

# **Regionale Lebensmittel unter der Marke Allgäu**

**Kempten** Auf Initiative der Allgäu GmbH haben dieser Tage Vertreter von Verbänden, Vereinen und Institutionen aus der Landwirtschaft über die Marke Allgäu als Qualitätsmarke für regionale Lebensmittel diskutiert. Das Fazit: Es ist ein Arbeitskreis gebildet worden, der dieses Projekt vorantreiben soll.

Die rund 30 Teilnehmer, die sich zum Beispiel aus Vertretern der Allgäuer Kreisverbände des Bayerischen Bauernverbandes (BBV), des Bundesverbandes deutscher Milchviehhalter (BDM) oder des Milchwirtschaftlichen Vereins Allgäu-Schwaben zusammensetzten, einigten sich auf die Ziele eines Allgäu-Projektes „Regionale Lebensmittel unter dem Dach der Qualitätsmarke Allgäu“. Den neuen Arbeitskreis wird die Allgäu GmbH koordinieren. (az)